

Rainer Ottenlips



Für Beckum in den Rat
Wahlbezirk 4 Beckum

Steckbrief:
Geburtsdatum: 10. Februar 1953
Familienstand: verheiratet,
Vater von 4 Kindern
Wohnort: Beckum

Berufliche Laufbahn:
Ausbildung als Gas- und Wasserinstallateur und
Heizungsbauer mit Abschluss der Meisterprüfung.
Aktuell selbstständig in diesem Beruf.

Hobbys / persönliche Interessen:
Familie, Fußball, Literatur, Politik

MICHAEL GERDHENRICH

Bürgermeister für Beckum

BECKUM
NEU
GEDACHT

13.09. ~~X~~

Parteilos mit Unterstützung von:



www.michael-gerdhenrich.de

~~X~~ **Am 13. September SPD wählen!**

Weitere Informationen sowie das ausführliche Wahlprogramm
erhalten Sie im Internet unter: www.spd-beckum.de

SPD-Stadtverband Beckum
V.i.S.d.P.: Felix Markmeier-Agnesens
Vorhelmer Str. 3
59269 Beckum
beckum2020@spd-beckum.de

Konzept, Gestaltung, Druck: Creativ Werbung, Beckum

BECKUM

SPD

GEMEINSAM
FÜR BECKUM

SPD

DIE Zukunft IM BLICK!



Rainer Ottenlips

Ein paar Worte über mich



Ich bin ein waschechter Beckumer und wohne schon seit 46 Jahren im schönen Beckumer Norden und fühle mich hier seither sehr wohl.

Meine Kinder sind alle in den Marien-Kindergarten und in die Sonnenschule gegangen und deshalb ist es mir besonders wichtig, dass auch zukünftige Familien weiterhin die Chance haben, diese örtlichen Einrichtungen zu nutzen. Auch nach meiner langjährigen Ratsmitgliedschaft in Beckum werde ich mich weiterhin für die Belange der Bürgerinnen und Bürger der Stadt Beckum und insbesondere des Beckumer Nordens einsetzen.

In meiner Freizeit gehe ich gerne in den Naherholungsgebieten und Wäldern in Beckum spazieren.



Dafür setze ich mich ein



Der Beckumer Norden ist ein Stadtteil mit Charakter. Neben der Phönix und den lokalen Vereinen bietet dieser Stadtteil auch viele weitere Potenziale für Familien. Die Naherholung und die Bildungseinrichtungen sind nur einige gute Beispiele hierfür.

Als Beckumer im Rat der Stadt Beckum möchte ich mich weiterhin unter anderem dafür stark machen, dass

- die Naherholungsgebiete, wie z. B. die Phönix, besser gepflegt und attraktiver für alle Generationen gestaltet werden.
- eine Lösung für die nicht gute Verkehrssituation an der Sonnenschule und den Marien-Kindergarten gefunden wird.
- das Gewerbegebiet Daimlerring nach Fertigstellung der Umgehungsstraße an den Kreisverkehr an der Oelder Straße angebunden wird und so die Anwohner von LKW Verkehr entlastet werden.
- die Infrastruktur in Beckum nachhaltig verbessert wird, hierzu gehört u. a. schnelles Internet, guter ÖPNV und bezahlbarer Wohnraum durch neue Baulandentwicklung.



Moderne Wirtschaft schafft gute Arbeit

Gute Arbeitsbedingungen, sichere Arbeitsplätze und gerechter Lohn stehen für uns als Sozialdemokraten im Mittelpunkt. Beckum ist ein guter Wirtschaftsstandort, und das wirkt sich auch auf den Arbeitsmarkt aus. Wir sehen uns als Vermittler zur Schaffung neuer Arbeitsplätze, beispielsweise in der Innenstadt, um Wohnen und Arbeiten zusammenzuführen. Dazu gehört zudem die Stärkung unserer Gewerbegebiete, die noch viel Potenzial haben.



Wohnen muss für alle bezahlbar sein

Ob es eine Familie mit Kindern ist, Senioren, die eine Wohnung suchen, oder junge Menschen: Wir brauchen auch in Beckum eine aktive Politik für bezahlbaren barrierefreien Wohnraum. Viel zu oft gibt es zu wenig gute Wohnungen für Menschen mit geringen oder mittleren Einkommen. Das werden wir ändern. Deshalb will die SPD die städtische Wohnungsbaugesellschaft reaktivieren und ein Programm für neue bezahlbare Wohnungen initiieren.

